

Der Goldschatz in der Oldenburg

LAER. Alles über den versteckten Goldschatz und den weißen Esel erfahren die Teilnehmer beim nächsten Spaziergang durch die Oldenburg am 26. Januar (Sonntag) um 14 Uhr. Bei der Führung erläutern die beiden Borgwarte Reinhard Fedder und Kalle Leismann zudem die Geschichte und die archäologischen Ausgrabungen im Laerer Bodendenkmal, teilt der Heimatverein Laer in einer Presseinfo mit. Für Erwachsene wird ein Kostenbeitrag von fünf Euro erhoben, unter 18-Jährige sind frei. Die Führung findet bei jedem Wetter statt, deshalb sollte auf geeignetes Schuhwerk und entsprechende Kleidung geachtet werden. Treffpunkt ist am Eingang der Borg am Borgweg. Da die Teilnehmerzahl auf 25 Personen begrenzt ist, wird um baldige Anmeldung gebeten. Anmeldung per E-Mail an oldenburg@heimatverein-laer.de